

MEDIENMITTEILUNG

21. Oktober 2019

PostNetz

Zollbrück: Die Post zieht in den TopShop der Landi

Voraussichtlich im Frühling 2020 ersetzt die Post ihre Filiale in Zollbrück durch eine Filiale mit Partner im Tankstellenshop der Landi (TopShop) an der Dorfstrasse 47. Die Landi Region Langnau AG wird damit zum zweiten Mal im Emmental Partnerin der Post. Im TopShop können Kundinnen und Kunden ihre täglichen Postgeschäfte zu sehr attraktiven Öffnungszeiten erledigen, beispielsweise auch sonntags.

Heute nutzt die Kundschaft der Post die Dienstleistungen immer häufiger mobil, unterwegs und am liebsten rund um die Uhr. Immer weniger Kundinnen und Kunden besuchen daher eine Poststelle, und wenn sie es doch tun, erledigen sie weniger Postgeschäfte am Schalter als früher. Auch in Zollbrück sind es heute markant weniger Geschäfte als noch im Jahr 2000. Die Post will mit ihren Dienstleistungen dennoch vor Ort bleiben. Sie bietet diese einfach in anderer Form an, damit sie besser in den Alltag der Kundinnen und Kunden passen. Seit März 2019 hat sie deshalb den Dialog mit den Gemeindebehörden von Rüderswil und Lauperswil geführt, um eine neue Lösung für die Postversorgung in Zollbrück zu finden. Mit der Landi Region Langnau AG hat die Post nun eine ideale Partnerin gefunden: Voraussichtlich ab dem Frühling 2020 können Kundinnen und Kunden ihre täglichen Postgeschäfte an der bedienten Posttheke im Tankstellenshop der Landi, dem TopShop, an der Dorfstrasse 47 erledigen. Der TopShop hat im Sommer von Montag bis Samstag von 06.00 Uhr bis 21.30 Uhr durchgehend geöffnet. Und auch sonntags kann die Kundschaft ihre Postgeschäfte von 07.00 Uhr bis 21.30 Uhr erledigen. Im Winter schliesst der TopShop jeweils eine halbe Stunde früher.

Damit wird die Landi Region Langnau AG zum zweiten Mal Partnerin der Post im Emmental, führt sie doch bereits seit April 2011 die Filiale mit Partner in Röthenbach. Sowohl die Post als auch die Landi freuen sich über die weitere Zusammenarbeit. Ein Team von rund zehn Mitarbeitenden wird im TopShop Zollbrück für einen reibungslosen Betrieb sorgen. Wer Lust hat, kann in der Landi nebenan im Anschluss seine Einkäufe erledigen oder einen Kaffee trinken. Postkunden, die mit dem Auto unterwegs sind, können zudem einen der vielen Parkplätze benutzen. Bis zum Umzug bleibt die bestehende Postfiliale in Zollbrück unverändert in Betrieb.

Bewährtes Angebot

Das Angebot der Filiale mit Partner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte. So können Kundinnen und Kunden Briefe und Pakete ins In- und Ausland aufgeben und zur Abholung gemeldete Briefe und Pakete abholen. Einzahlungen lassen sich mit der PostFinance Card und allen gängigen Debitkarten auch bargeldlos erledigen. Mit der PostFinance Card sind Bargeldbezüge bis maximal CHF 500 möglich. Für Kundinnen und Kunden, die ihre Einzahlungen weiterhin mit Bargeld abwickeln möchten, bietet die Post zusätzlich die Dienstleistung «Bareinzahlung am Domizil» an. Bareinzahlungen können von Montag bis Freitag direkt an der Haustür beim Postboten getätigt werden. Dieser Service kommt insbesondere älteren Personen entgegen. Ergänzt wird das Postangebot in der Region Zollbrück durch den nahegelegenen My Post 24-Automat bei der Postfiliale an der Bahnhofstrasse 7 in Langnau i.E. Dort können Postkunden ihre Pakete rund um die Uhr aufgeben und abholen sowie in der Filiale das gesamte Angebot an Postdienstleistungen in Anspruch nehmen.

Die Post plant am 9. März 2020 einen Informationsanlass für die Bevölkerung von Zollbrück zur künftigen Postversorgung und wird diese rechtzeitig dazu einladen. Am Informationsanlass gibt die Post Auskunft rund um das neue Angebot und beantwortet offene Fragen.

Auskunft

Antoinette Feh Widmer, Leiterin regionale Kommunikation Deutschschweiz, 058 341 06 72,
antoinette.fehwidmer@post.ch

Der TopShop an der Dorfstrasse 47 in Zollbrück (Bilder werden als Dateien dem Medienversand angehängt)

